

# *Finaliza en Italia congreso de asociación de Amistad Italia-Cuba*

---



La Habana, 11 mar (RHC) El duodécimo congreso de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic) concluye este domingo en Parma, Italia, con la aprobación de los documentos finales y la elección de la nueva directiva.

Durante el encuentro, que inició el pasado 9 de marzo, 120 representantes de los tres mil 500 miembros de la organización, pertenecientes a 68 círculos en toda la nación europea, evaluaron el trabajo realizado en los últimos cuatro años y apuntaron hacia nuevas metas en la labor sostenida de apoyo y solidaridad con el pueblo cubano y su Revolución.

Además del intercambio de opiniones y debates en el plenario, las deliberaciones en comisiones se centraron en temas relacionados con política, estatutos, organización, inscripciones y solidaridad y comunicación.

Al intervenir la víspera en la sesión plenaria, el primer vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Elio Gámez, subrayó el importante papel desempeñado en defensa de la Revolución por la Anaic, una de las primeras instituciones de su tipo fundadas en Europa, hace 57 años.

Destacó la huella dejada en la historia de la organización por hombres y mujeres, desaparecidos físicamente, quienes a lo largo de casi seis décadas se entregaron a la solidaridad con la Isla desde Italia, entre ellos Giovanni Ardisone, joven estudiante de medicina asesinado en Milán durante una manifestación el 27 de octubre de 1962.

Subrayó asimismo, la importancia de continuar adelante con esa solidaridad activa teniendo en cuenta que a pesar de la liberación de los cinco luchadores antiterroristas y el restablecimiento de las relaciones diplomáticas con Estados Unidos, el bloqueo norteamericano contra la nación caribeña se mantiene intacto, e incluso se recrudece.

Aclaró además, que en las conversaciones de su país con Estados Unidos y la Unión Europea, 'jamás se han puesto sobre la mesa ni uno sólo de nuestros principios de política interna y externa', entre ellos su vocación internacionalista.

Gámez puso especial énfasis en la preservación de la unidad del movimiento de solidaridad como elemento indispensable para lograr la eficacia de sus acciones, con independencia de la filiación política, credo religioso, orientación sexual, color de la piel o procedencia de quienes las desarrollan.

Por otra parte, coincidió con los delegados en la necesidad de impulsar la incorporación de los jóvenes a las actividades de la Asociación y el empleo cada vez mayor del desarrollo tecnológico en función de la información y la comunicación. (**Fuente/PL**)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/157170-finaliza-en-italia-congreso-de-asociacion-de-amistad-italia-cuba>



**Radio Habana Cuba**